

COMPETICIONES

LaLiga dará apoyo a los clubes que se acojan a un Erte durante el parón

La competición “apoyará, asesorará y ayudará” a los equipos que necesiten despedir temporalmente a su plantilla para no sufrir un importante quebranto económico.

Palco23

23 mar 2020 - 18:58



La UD Las Palmas amagó con presentar un expediente de regulación temporal de empleo (Erte), pero finalmente se echó atrás. Y hoy, de momento, ningún otro club de LaLiga se ha acogido formalmente a esta fórmula legal, si bien es un hecho que se acabarán produciendo casos. Especialmente después de que hoy se haya eliminado cualquier fecha para el posible regreso de la competición.

Es un asunto que se ha abordado en la comisión delegada de hoy, tras la que la patronal ha sido clara: “LaLiga apoyará, asesorará y ayudará a la coordinación de aquellas solicitudes de Ertes por fuerza mayor que los clubes consideren oportuno presentar”, señala en un comunicado.

La gestora del fútbol profesional ha querido “manifestar su total apoyo a los clubes ante la grave situación que están enfrentando con motivo de la pandemia de Covid-19”, que les ha dejado inoperativos desde hace más de una semana. Sin partidos oficiales no

hay ingresos por televisión o taquilla, pero es que también se ven amenazados los acuerdos de patrocinio y negocios accesorios como los museos o el *merchandising*.

LaLiga apoyará a los clubes que se acojan a una regulación temporal de empleo, atendiendo a las circunstancias individuales y no colectivas

Pese a la compleja situación por la que atraviesan los equipos, algunos como el Real Madrid, el Athletic Club, la SD Eibar o el Valencia CF han anunciado públicamente que no recurrirán a los despidos temporales. El FC Barcelona, por su parte, si sopesa seriamente hacer uso de este mecanismo. “Cada club está tomando las decisiones que considera necesarias según sus circunstancias para hacer frente a las graves consecuencias”, señala la patronal presidida por Javier Tebas.

De esta manera, la asociación se desmarca de las peticiones de algunos clubes que aspiraban a la creación de un plan de actuación alineado. Es decir, que en cierta manera todos acordaran los mismos ajustes salariales con los futbolistas, que al final son los que representan casi el 50% del gasto total de LaLiga Santander y LaLiga SmartBank.

La competición recuerda que cada equipo se enfrenta a “circunstancias particulares”, que dificultan precisamente la definición de un plan de ajuste idéntico. No es el mismo riesgo para aquel que ha acumulado importantes beneficios en los últimos años y no tiene deuda, que para uno que su rentabilidad es mínima y tiene pasivos importantes.

El principal elemento de incertidumbre que existe es cuándo se podrá volver a jugar. La patronal tan solo ha hecho una estimación y se basa en el coste económico que tendría no poder terminar la temporada. En ese caso, sus miembros dejarían de cobrar 678,4 millones de euros, aproximadamente.

El estudio estima que el hecho de jugar a puerta cerrada ya supondría dejar de ingresar 41,4 millones de euros por la venta de entradas (38,8 millones en Primera y 2,6 millones en Segunda). En cuanto a los abonos, y en caso de que los clubes decidieran devolver la parte proporcional, se produciría una merma de 78,1 millones y 9,9 millones de euros, respectivamente.

Además, si no se disputaran las diez jornadas de LaLiga Santander y de LaLiga SmartBank que queda, la factura audiovisual se reduciría en casi una cuarta parte, con 549 millones de euros

. Un tema nada baladí, cuando hay equipos que dependen hasta en un 90% de estos pagos.

Tan solo queda esperar, que es lo que están haciendo todos los ejecutivos, para saber cómo acabará quedando su cuenta de resultados. Los veinte equipos de la máxima categoría tenían previsto facturar 4.182 millones de euros, un 11,7% respecto a la previsión de ingresos realizada para el curso anterior. El beneficio neto acumulado para temporada se situaría en al menos 184,95 millones de euros.